



Pièces	2 Pièces
Référence	W2730
Prix	265 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

Votre agence vous propose à la vente cet appartement traversant de type 2 pièces de 57 m², à proximité de tous commerces et de la gare ferroviaire. Au sixième étage d'une résidence de standing, l'appartement est composé comme suit : Spacieux hall d'entrée, séjour, cuisine indépendante, dégagement, chambre avec placard mural, salle de bains et water-closet indépendant. Un spacieux balcon de 7 m² environ ainsi qu'un balcon orienté Nord avec vue dégagée montagnes. Une cave saine de 4 m² en sous-sol complète ce bien. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le ...

Your agency is pleased to offer for sale this 57 m² 2-room walk-through flat, close to shops and the train station. Located on the sixth floor of a luxury residence, the flat comprises the following rooms: Spacious entrance hall, living room, separate kitchen, hallway, bedroom with wall cupboard, bathroom and separate water closet. A spacious 7 m² balcony and a north-facing balcony with unobstructed mountain views. A healthy 4 m² basement cellar completes this property. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr.

IDM PROPERTIES

13/15 porte de France - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

